



Alumnos de Inacap retornan a clases

Luego de un exitoso proceso de admisión, Inacap Temuco se prepara para abrir sus puertas e iniciar un nuevo año académico recibiendo a cientos de estudiantes que inician o continúan su formación de Educación Superior Técnico Profesional en la institución.

A partir del 10 de marzo, los estudiantes con matrícula vigente

podrán comenzar su proceso de aprendizaje en las aulas, talleres y laboratorios, según los horarios establecidos para cada programa de estudio. Antes del inicio oficial de clases, los estudiantes de primer año tendrán la oportunidad de participar de la Semana de Bienvenida 2025, programada entre el 3 y el 7 de marzo.

CS



LOS ESTUDIANTES DE PRIMER AÑO TENDRÁN LA OPORTUNIDAD DE PARTICIPAR DE LA SEMANA DE BIENVENIDA, ENTRE EL 3 Y EL 7 DE MARZO.